



ACUERDOS ENTRE LA USAL Y EL CSIC

Biología Molecular se pone en marcha con dos convenios

T. D. S.

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, y el vicepresidente de Organización y Relaciones Institucionales de la Agencia Estatal del Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC), Francisco Montero de Espinosa Freijo, firmaron ayer en la Sala de Retratos dos convenios de colaboración para la puesta en marcha del Instituto de Biología Molecular y Celular del Cáncer (IMBCC).

En virtud del primero de los convenios rubricados, la Universidad de Salamanca y el CSIC definieron los objetivos, órganos de gobierno, infraestructuras y otras herramientas

para la gestión del nuevo centro, cuya denominación final será Instituto de Biología Molecular y Celular del Cáncer (IMBCC).

Por otra parte, se firmó también un acuerdo de colaboración que estipula la vinculación de la Fundación de Investigación del Cáncer de la Universidad de Salamanca al IMBCC.

Así, se dará la posibilidad de compartir recursos, favoreciendo el intercambio de personal y conocimientos que doten al IBMCC de mecanismos eficientes para mantener un alto grado de competitividad y calidad científica en el ámbito de la investigación oncológica.